

# LEY CELÍACA PARA CHILE

D



1,9% de la población Chilena es celíaca



Por: Grupo Pro-Alérgicos Delibera 2016



1

## ¿QUÉ ES LA ENFERMEDAD CELÍACA?

Es una enfermedad inmunológica que provoca intolerancia al gluten, proteína que está presente en el trigo, avena, cebada y centeno.



2

Sí, solo una dieta libre de gluten.

3

## PERO... ¿CUÁL ES EL PROBLEMA?

Los celiacos en Chile no disponen de alimentos libres de gluten certificados, económicos y accesibles.



4

## ¿POR QUÉ UNA LEY?

Porque el Estado debe garantizar el acceso a la salud a todos los chilenos por igual, a través de un marco regulatorio inclusivo. Además se necesita que el ministerio de salud se encargue de que el diagnóstico de la enfermedad esté cubierto por el sistema de salud pública.



5

## ¿EXISTE UNA LEY CELÍACA?

En países como Argentina y España existen regulaciones para el etiquetado de alimentos seguros para los celiacos, disponibilidad en restaurantes y supermercados. La detección de la enfermedad está garantizada por la Nación.



6

## ¿EN QUÉ BENEFICIARÍA A LOS CELIACOS?

Mediante una ley ayudaría a mejorar la calidad de vida de miles de chilenos permitiendo una alimentación segura, economizar en alimentos sin gluten, acceso físico a estos y el diagnóstico de enfermedad cubierto por el sistema de salud pública.

